

12-4-1957

LA ALBERIQUE



Organizado por la Sociedad Columbiculora y patrocinado por el Ayuntamiento, ha tenido lugar el anual concurso de palomas deportivas. Tomaron parte 41 palomas, de extraordinaria variedad, y tan sólo quienes gozan de la pasión de este deporte podrían referir, con todo su vivo realismo, las incidencias llenas de emoción que durante las tres horas que duró el mismo, se prodigaron.

Las urbanas la enseñanza. Es de presupuesto del contrará en ara su apro-presupuesto, de tiene que d del Ayun-

na con una t por entu- rez. Después res y consti- va, adquirió ros de aje- blico tuvo



arios del haca dos foto, hay pesados.

de marzo. ando don Deportiva l cual se tánea, a dad.

nte: don as: una é Cortés, revelación Torres. bición a big Ruiz, as, debi-

s, los Jó- celebra- tias que se de su n dados a charla párroco. día con dida ca-

aron di- s. Sigue Juven- sificado ofeo or- de Bur- sado, se el rival tivo de an go- le Bur- ajó la

I con- ne en exis- ndole. to en

v all- alan- Mon- orra. ante nti- pre- dos uos. las sde vo

Disparado el cohete señalando la salida de los palomos participantes, soltóse la hembra desde la azotea de la entidad, dando comienzo al mismo. Era francamente alentador ese estatismo continuo que en grupos de aficionados se manifestaba por doquier y admirable la atención fija de tantas en los movimientos de la paloma.

Puntuaban los palomos que con mayor arder, impetu, coraje y constancia, sabían «cancelar» a la compañera «perdida» y conducirla a su palomar.

Destacó la virilidad de la hembra, resistiendo impávida los constantes embates de los conquistadores y la justa predilección por aquellos palomos que la «rendaron» mejor, sin estridencias y con «pacífica» dulzura.

El jurado, que se mostró infatigable, una vez estudiadas las circunstancias, acordó por unanimidad conceder los premios siguientes:

- 1.—Copa del Ayuntamiento, al propietario del palomo «La Pava», de rico plumaje mascarado, don Francisco Calvet.
- 2.—Copa de la Hermandad Sindical de Labradores, al del palomo «Vorem qué passa», toscado en las plumas, de don Filiberto Climent.
- 3.—Copa de la Sociedad, al del palomo «El Chicón», rojo con dos rayas verdes, don Lorenzo Turell.

A continuación se distribuyeron los regalos, en número extraordinario, a los calificados, destacando principalmente «El Turia», del más joven de los aficionados, Juanito Chalver, el «Picasso», de E. Martínez; el «Empalagós», de E. Arnau; y el «Conquistador», de J. Martínez, que realizaron estupenda tarea.

Terminada la distribución, los agradecidos, con el presidente, don Enrique García, acompañado del ejemplar aficionado don Rafael Morcillo, se reunieron en uno de los salones del Hogar del Productor, donde se les obsequió en un vino de honor.

ATMOSFERICAS. — No ha causado sorpresa el brusco cambio experimentado. Lo evoca el antiguo refrán: «Abril, malo al principio o al fin», y lo predecían las variadas señales que de antaño usan nuestros agricultores. Bajó de lo lindo la temperatura, se inició la lluvizna y el sediento secano alegró un poco su esperanza.

¡LLEGO LA NUEVA CAMPANA.— Procedente de la fundición Roses, de Adzaneta de Albaida, llegó ayer tarde la nueva campana, refundida de la anterior, que el próximo viernes será bendecida y colocada en la torre parroquial.

Esta campana, que ha quedado expuesta a la puerta de la iglesia para general contemplación, pesa 1.330 kilos, 350 kilos más que la antigua; lleva por nombre «Joseph», 1957, con la siguiente expresiva sentencia:

«Lloro las penas, canto las fiestas y llamo a los fieles a la mejor gracia de Dios.»

Para solemnizar dicho acontecimiento se espera la llegada del ilustrísimo señor Obispo Auxillar, siendo padrinos de dicha ceremonia el señor juez de primera instancia e instrucción y su distinguida esposa.

Sinarcas